



TIPO DE CAMBIO

Superpeso impulsa viajes al extranjero

JASSIEL VALDELAMAR

jvaldelamar@elfinanciero.com.mx

El tipo de cambio favorable entre el peso mexicano y el dólar estadounidense generó un notable aumento en la salida de mexicanos al extranjero durante los primeros 10 meses de 2023, ya que el fortalecimiento de la divisa azteca ha propiciado un escenario favorable para que un mayor número de ciudadanos busque experiencias turísticas internacionales.

Según información proporcionada por el Banco de México, entre enero y octubre de 2023, se registró un total de 15.4 millones de turistas internacionales provenientes de México, representando un incremento significativo del 12.4 por ciento en comparación con el mismo periodo del año anterior.

En este sentido, los datos del banco central demuestran la creciente tendencia de los mexicanos a explorar destinos extranjeros, aprovechando las ventajas econó-

15.4**MILLONES**

De turistas internacionales provenientes de México, reportó Banxico a octubre.

17.8**PESOS**

Por dólar promedió el tipo de cambio frente al dólar en los primeros 10 meses.

micas proporcionadas por el tipo de cambio.

En este contexto, no solo los turistas internacionales han experimentado un aumento, sino que también se observa un fenómeno similar entre los excursionistas nacionales, pues durante el mismo periodo, 34.7 millones de mexicanos han salido al extranjero como excursionistas, marcando un notable crecimiento del 16 por ciento en comparación con el año anterior.

Este aumento sugiere que no solo se trata de viajes de larga duración, sino también los "excursionistas" llevan a cabo escapadas más cortas y experiencias turísticas puntuales.

El tipo de cambio entre el peso mexicano y el dólar estadounidense ha sido un factor clave en este fenómeno. De acuerdo con dato de Banxico, de enero a octubre el tipo de cambio promedió 17.81 pesos por dólar, muy por debajo del promedio en 2022, que fue de 20.24 pesos.